

## **IEEM y OPPMEM a favor de las mujeres**

Durante la Sexta Sesión Extraordinaria del Observatorio de Participación Política de las Mujeres (**OPPMEM**), la Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (**IEEM**), Amalia Pulido Gómez, aseguró que el órgano electoral vigilará que la participación de la mujer en el Proceso Electoral 2024, se desarrolle en un ambiente sin violencia y de pleno respeto a sus derechos políticos electorales.

En la sesión que se llevó a cabo en el Centro de Formación y Documentación Electoral (**CFDE**) del **IEEM**, Pulido Gómez, subrayó que las instituciones que integran el **OPPMEM** se coordinan para generar propuestas que favorezcan la participación activa de todas y todos en la vida político-democrática de la entidad.

En el mismo sentido se pronunció la Secretaria de las Mujeres del Gobierno del Estado de México, Mónica Chávez Durán, quien aseguró que, para el próximo proceso electoral, el Poder Ejecutivo trabajará para asegurar que las mujeres estén representadas políticamente, así como para que su participación sea visibilizada y esté libre de violencia.

Durante la sesión, la Magistrada Presidenta del Tribunal Electoral del Estado de México (**TEEM**), Martha Patricia Tovar Pescador, presidió su primera Sesión al frente del **OPPMEM**. Aseguró que implementará las acciones necesarias para impulsar la igualdad de género en el ámbito político mexiquense, así como medidas que fortalezcan la paridad de género en el ámbito electoral.

Además, se presentó el video alusivo a la conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia en contra de las mujeres que marca el inicio de la campaña "16 días de activismo", cuyo objetivo es erradicar la violencia en contra de las mujeres y las niñas, así como el Informe trimestral de actividades contenidas en el programa de Trabajo del **OPPMEM** correspondiente a los meses de julio, agosto y septiembre de 2023.



## OBSERVATORIO DE PARTICIPACIÓN POLÍTICA COMPROMETIDO CON UN PROCESO ELECTORAL 2024 LIBRE DE VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES

*La Magistrada Presidenta del Tribunal Electoral del Estado de México, Martha Patricia Tovar Pescador, presidió su primera Sesión al frente del Observatorio.*

**D**urante la Sexta Sesión Extraordinaria del Observatorio de Participación Política de las Mujeres (OPMEM), la Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez, aseguró que el órgano electoral vigilará que la participación de la mujer en el Proceso Electoral 2024, se desarrolle en un ambiente sin violencia y de pleno respeto a sus derechos políticos electorales.

En la sesión que se llevó a cabo en el Centro de Formación y Documentación Electoral (CFDE) del IEEM, Pulido Gómez, subrayó que las instituciones que integran el OPPMEM se coordinan para generar propuestas que favorezcan la participación activa de todas y todos en la vida político- democrática de la entidad.

En el mismo sentido se pronunció la Secretaria de las Mujeres del Gobierno del Estado de México, Mónica Chávez Durán, quien aseguró que, para el próximo proceso electoral, el Poder Ejecutivo trabajará para asegurar que las mujeres estén representadas políticamente, así como para que su participación sea visibilizada y esté libre violencia.

Durante la sesión, la Magistrada Presidenta del Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM), Martha Patricia Tovar Pescador, presidió su primera Sesión al frente del OPPMEM. Aseguró que implementará las acciones necesarias para impulsar la

igualdad de género en el ámbito político mexiquense, así como medidas que fortalezcan la paridad de género en el ámbito electoral.

Además, se presentó el video alusivo a la conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia en contra de las mujeres que marca el inicio de la campaña "16 días de activismo", cuyo objetivo es erradicar la violencia en contra de las mujeres y las niñas, así como el Informe trimestral de actividades contenidas en el programa de Trabajo del OPPMEM correspondiente a los meses de julio, agosto y septiembre de 2023.

En el evento estuvieron presentes las Consejeras Electorales del IEEM, Laura Daniella Durán Ceja; Sandra López Bringas; Paula Melgarejo Salgado; Patricia Lozano Sanabria y Karina Ivonne Vaqueza Montoya; la Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México (CODHEM), Myrna Araceli García Morón; la Diputada Local, Paola Jiménez Hernández; la Magistrada del Tribunal de Justicia



Administrativa de la entidad, Blanca Danaly Argumedo Guerra; el Fiscal Especializado para la Atención a Delitos Electorales, Alejandro Rodríguez Martínez; la Magistrada Leticia Victoria Tavira y el Magistrado Víctor Oscar Pasquel Fuentes del TEEM. También participaron las y los enlaces de las diversas instituciones, representaciones de los partidos políticos y organizaciones de la sociedad civil que integran el OPPMEM.